地域のかお シリーズ90

「地域に愛される那珂小とけやきの子」

宮崎市立那珂小学校 校長 村井 博明

本年度、那珂小に赴任しました村井と申します。佐土原町域5小学校唯一の新参校 長です。生まれも育ちも宮崎は神宮東、神武の森と平和台公園を駆け回って大きくな りました。どうぞよろしくお願いいたします。

那珂小に転任して3か月が経とうとしています。始業の日までは若干アウェイの状態でしたが、恐るべし那珂っ子=けやきの子の人懐っこさよ、翌週には「あれっ、ここってすでにホーム?」と感じてしまうような居心地の良さを味わいました。子どもたちが「こぉ~ちょ~せんせ~ぇ!」と呼んでくれるのが嬉しくて、嬉しくて。ついつい手を振って応えると、新1年生はその手にタッチしてくれるのです。コロナ禍なのに慎重さに欠ける校長です…。

さて、私が那珂小に赴任して感じた、これまでの学校では経験したことのない"那珂小あるある"は、…「この『厄払記念』の多さは何なんだ?!」ということでした。 正確な数はまだ把握できないところですが、会議室に掲示されている目録だけでも

27の卒業年度同窓生による寄贈があるようです。寄贈物品も様々で、校庭の様々な樹木、少年少女像、校歌碑、国旗掲揚台、学校沿革ボード、パソコン、音響機器、三味線一式、運動場や中庭の建築物等々、まさに百花繚乱?です。そこには、年を重ねても母校那珂小を慕う卒業生の姿があります。卒業後も那珂小を核にしてつながる同窓生って素敵だと思います。

そしてもう一つ。今年は体育館の移設新築工事のため5月末に運動会が 開かれたのですが、そこで保護者の皆さんの圧巻の献身性、"那珂小愛"を 見せつけられました。開催2週間前の運動場整備の奉仕作業に始まり、前日 には正門の看板、両団団旗ののぼり竹、万国旗はもとより、PTA 役員さんの 発案による「子どもたち全員の目標カード」が両脇にはためく見事な回廊まで 設置されました。そこに感じるのは、保護者の皆さんの子どもたちへの思い。 ご自分のお子さんだけでなく、"那珂小の子のために"という気持ちがあふれ 出ています。保護者の皆さんの"那珂小愛"、ハンパない!

けやきの子らよ、卒業生や保護者の皆さん、そして地域の皆様の愛情に包 まれて、大きく健やかに成長してほしい。那珂小、素敵な小学校です。

[シン・ハいね!ポイントカード]開始!

①「あいさつ」「遊学」 ②「くん」「さん」

③「ふわふわことば」 ④「ていねいな言い方」

(5)「いいね! アクション

「児童館での正しい言葉遣い」が できるようにリニューアルしました。 5項目のポイントを集めてご褒美を ゲットしてもらえればと思います。



避難訓練を (地震・津波想定) 実施しました!



6月8日(水)、避難訓練を実施しました。 旭町児童館では「第1避難所:児童館 館庭」「第2避難所:佐土原総合文化セン ター」として、緊急時に避難をします。 ご承知おきをよろしくお願いします。

